
Karl  Lagerfeld  l’islamophobe
nous a quittés le jour de la
manif  des  faux-culs,  la
classe !
écrit par Christine Tasin | 19 février 2019

On aimait bien Lagerfeld. Pas seulement pour son génie, pas
seulement pour son talent, pour son goût, pour son sens du
beau.

On  l’aimait  aussi  pour  son   humour,  sa  culture,  son
intelligence, sa lucidité et son courage de battre en brèche
le politiquement correct.

L’antisémitisme, il connaissait, il était d’origine allemande.
Et il était clairvoyant, les pires ennemis des juifs sont les
musulmans. 

Nous lui avions rendu hommage il y a un peu plus d’un an. Une
campagne contre lui prétendait le clouer  au pilori il avait
qualifié les migrants d’ennemis des juifs…  On ne peut pas
tuer des millions de juifs pour faire venir des millions de
leurs pires ennemis après. Il savait ce qu’était l’islam.

Plusieurs centaines de téléspectateurs ont signalé au gendarme
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de l’audiovisuel français (CSA) une séquence d’une émission de
la  chaîne  C8  où  le  couturier  Karl  Lagerfeld  qualifie  les
migrants d’ »ennemis » des juifs en Allemagne, a indiqué lundi
le Conseil supérieur de l’audiovisuel.

Critiquant  samedi  soir  la  politique  migratoire  de  la
chancelière Angela Merkel, le directeur artistique de Chanel a
déclaré qu’ »on ne peut pas, même s’il y a des décennies entre
(les deux événements, ndlr), tuer des millions de juifs pour
faire venir des millions de leurs pires ennemis après ». « Je
vais  dire  une  horreur  »,  avait  prévenu  quelques  secondes
auparavant le couturier allemand, connu pour son goût de la
provocation.

Karl Lagerfeld a souligné que la France, « pays des droits de
l’homme » a accueilli « 10.000 ou 20.000 » migrants. Angela
Merkel, « qui en avait déjà des millions et des millions, qui
sont bien intégrés, qui travaillent (…), n’avait pas besoin de
+se  taper+  un  million  en  plus,  pour  se  donner  une  image
charmante, après l’image de marâtre qu’elle s’était donnée
dans l’histoire de la crise grecque »,

http://www.jeanmarcmorandini.com/article-374617-le-csa-annonce
-avoir-recu-des-centaines-de-plaintes-de-telespectateurs-
apres-les-propos-de-karl-lagerfeld-samedi-chez-thierry-
ardisson-sur-c8-video.html

Lire notre article de novembre 2017 qui disait ce que nous
aimions et ce que nous aimions beaucoup moins chez lui…

http://resistancerepublicaine.com/2017/11/15/on-ne-peut-pas-tu
er-des-millions-de-juifs-pour-faire-venir-des-millions-de-
leurs-pires-ennemis-apres/

 

En tout cas, Lagerfeld leur a fait un ultime pied-de-nez, il
voulait  si  peu  voir  leurs  manigances,  leur  manifestation
grotesque, leur carnaval , qu’il a préféré tirer sa révérence
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avant.


